

## EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de novembre de notre Gouverneur LE TERROIR



*Suite ...* En Suisse, porté par la fascination d'alors pour le modèle économique américain, un club est créé en 1924 à Zürich, premier dans le monde germanophone, parrainé par le club de Paris. À nouveau, la propagation est rapide, puisqu'en 1925 le vent a déjà porté des semences rotariennes à Berne, Genève, Bâle, Lucerne et St Gall. La même année, le bureau européen du Rotary est installé à Zürich, où il se trouve toujours. La propagation du Rotary se poursuit rapidement dans les grandes villes du Plateau suisse. À l'aube de la seconde guerre mondiale, en 1939, la Suisse avait 24 clubs, regroupés dans un seul district. En 1971, elle en avait 93, répartis dans deux districts. Elle en aligne actuellement 225, Liechtenstein compris, désormais dans trois districts. Depuis 1924, la Suisse a donc ouvert 2,5 nouveaux clubs Rotary par an en moyenne. À proportion de sa part dans la population mondiale, plus de 8 millions pour 7 milliards, notre pays est prolifique. Il détient d'ailleurs une densité rotarienne record par habitant. Cela tient en partie à son haut degré de sociabilité, sur lequel je reviendrai.. ... à suivre

*Photo ci-dessus: Clubs Rotary suisses en 1939, Andy Maître, Uni Fribourg*

### Nuit de neige

La grande plaine est blanche, immobile et sans voix. Pas un bruit, pas un son ; toute vie est éteinte. Mais on entend parfois, comme une morne plainte, Quelque chien sans abri qui hurle au coin d'un bois. Plus de chansons dans l'air, sous nos pieds plus de chaumes.

L'hiver s'est abattu sur toute floraison ; Des arbres dépouillés dressent à l'horizon Leurs squelettes blanchis ainsi que des fantômes....



« première neige »

*Extraits de «Nuit de neige» Guy de MAUPASSANT (1850-1893)*

